



BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, miércoles 24 de mayo de 2023

No. 246/2023

Fortalece IMSS programas en salud para mejorar la oportunidad en sus tres niveles de atención

- **La directora de Prestaciones Médicas, doctora Célida Duque Molina, visitó la Coordinación de Proyectos Especiales en Salud del IMSS.**
- **En su recorrido constató los avances de diversas estrategias que impactan en la salud de los derechohabientes y trabajadores.**

Con acciones de fortalecimiento de medicina preventiva, oportunidad de atención en todos los niveles, recuperación de servicios médicos y trabajo conjunto con instituciones nacionales e internacionales, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) refuerza sus estrategias médicas y educativas para garantizar el acceso pleno a la seguridad social.

Durante un recorrido por la Coordinación de Proyectos Especiales en Salud, la directora de Prestaciones Médicas del IMSS, doctora Célida Duque Molina, constató los avances que en materia de prevención, monitoreo e inclusión se llevan a cabo desde esta área en beneficio de los derechohabientes y trabajadores.

Al visitar el Centro Virtual de Operaciones en Emergencias y Desastres (CVOED) dio cuenta del seguimiento y monitoreo constante que se lleva a cabo a nivel nacional, pese a la declaratoria del fin de la pandemia por COVID-19, lo que permite estar atentos ante cualquier cambio en el comportamiento epidemiológico.

Duque Molina también supervisó la atención que se brinda a través de Código Cerebro y Código Infarto, estrategias que permiten la pronta atención de un infarto agudo al miocardio y accidente cerebrovascular, respectivamente.

Ambas estrategias permiten brindar una amplia cobertura a nivel nacional y colocan al IMSS a la vanguardia al contar con la red más grande de América Latina y una de las más grandes del mundo, para la atención de estos padecimientos bajo protocolos estandarizados.

La directora de Prestaciones Médicas del IMSS dijo que desde la Coordinación de Proyectos Especiales en Salud también se han desarrollado estrategias que impacten en la mejora de sus trabajadores, por ello, inauguró un espacio para la práctica de ejercicio que forma parte del Programa Vida Saludable.

---oOo---





GOBIERNO DE
MÉXICO



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

LINK DE FOTOS

<https://acortar.link/crxqfY>

